

Doppelte Freude bei der Volksbank Hohenlimburg eG



Hohenlimburg, 03.11.2022 – Die Volksbank Hohenlimburg eG setzt seit Jahren auf Nachwuchsförderungen in der Region und bietet ihren Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen qualifizierte Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten zugunsten ihrer Kunden und Mitglieder.

Bereits am 01.08.2022 konnten 2 Auszubildende im Hause der Volksbank Hohenlimburg eG begrüßt werden. Bedirhan Akca und Almir Matin Dauti starteten ihre berufliche Karriere im Finanzbereich. Zum 01.10.2022 wurde durch Denise Fenner dann aus dem Azubi-Duo ein Trio. In den folgenden Wochen und Monaten erhalten sie Einblicke in unterschiedliche Bereiche. Kontoführung, Zahlungsverkehr, Kredite, die Beratung von Privat- und Firmenkunden gehören ab sofort zum täglichen Geschäft der angehenden Bankkaufleute.

„Wir freuen uns sehr, dass wir diese jungen Menschen für unser Haus gewinnen konnten. Um unseren wachsenden Personalbedarf adäquat decken zu können, müssen wir in der heutigen Zeit größere Anstrengungen unternehmen und kreativer werden,“ so Klaus-Martin Kesper von der Volksbank Hohenlimburg eG.

Im Hause der Volksbank Hohenlimburg eG arbeiten aktuell 78 MitarbeiterInnen und 8 Auszubildende in den unterschiedlichsten Funktionen. Im Team sind engagierte Menschen mit unterschiedlichen Erfahrungen und Perspektiven. Der individuelle Einsatz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter macht den Erfolg, der einzigen in Hohenlimburg ansässigen, selbstständigen Genossenschaftsbank aus. Viele Mitarbeiter haben bei der Volksbank Hohenlimburg eG vor Jahren ihre Ausbildung gemacht. „Wir unterstützen unsere Beschäftigten dabei, ihre Stärken zu entwickeln und wir zeigen Wertschätzung für das, was sie erreichen. So gratulieren wir unseren 7 Jubilaren und danken herzlich für ihre Treue,“ betont Klaus-Martin Kesper.

Wir gratulieren:

Regina Ovelgöner - 45 Jahre am 01.03.

Kerstin Haarmann - 40 Jahre am 01.08.

Peter Kreinberg - 40 Jahre am 01.09.

Maik Müller - 30 Jahre am 01.08.

Uwe Pielhoff - 30 Jahre am 01.10.

Annika Hartmann - 15 Jahre am 01.08.

Lutz Hübenthal - 10 Jahre am 01.10.